



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>148 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>358</b>
Prix	<b>1 495 000 €</b>

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente ce magnifique appartement t 4 à cavalaire en dernier étage avec vue mer. Idéalement situé dans une résidence récente de 2021, cette villa sur le toit offre une superficie de 147,05 m2 loi carrez avec une terrasse d'environ 60 m2 avec plusieurs expositions. Prestations haut de gamme. Il est composé par un hall d'entrée, séjour/ salle à manger/ cuisine ouverte toute équipé pour un espace total d'environ 70 m2, une chambre de maître de plus de 30 m2 avec sa salle de bain & wc, 2 chambres, salle de douche & wc. 2 garages viennent compléter ce bien ...

*Canat & warton gulf of saint tropez, presents this magnificent t4 apartment in cavalaire on the top floor with sea view. Ideally located in a recent 2021 residence, this rooftop villa offers an area of 147.05 m2 carrez law with a terrace of approximately 60 m2 with several exposures. High-end services. It is composed of an entrance hall, living/dining room/fully equipped open kitchen for a total space of approximately 70 m2, a master bedroom of more than 30 m2 with its bathroom & toilet, 2 bedrooms, shower room & wc. 2 garages complete this exceptional property. Rebecca schmitt (ei), sales ...*

## **CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ**

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate